



“2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

*La Honorable Cámara de Diputados de la Nación,*

Declara de interés el “II Congreso Nacional de Ingeniería Pesquera”, organizado por la Universidad Tecnológica Nacional (UTN), a desarrollarse en la ciudad de Ushuaia, provincia de Tierra del Fuego, Antártida, e Islas del Atlántico Sur, del 24 al 26 de noviembre del corriente, por constituirse en un espacio de encuentro, comunicación y debate de la comunidad académica y científica con el sector productivo de nuestro país.



“2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

## **FUNDAMENTOS**

La Universidad Tecnológica Nacional (UTN) fue fundada en el año 1959 para crear y transmitir el conocimiento en el campo de la tecnología.

Presenta dos características que la distinguen del resto de las instituciones del sistema universitario argentino. Es la única universidad del país que tiene a la ingeniería como prioridad en su oferta académica. Y posee carácter federal, con 33 sedes localizadas en la región del Noreste (Provincia de Chaco); Noroeste (Provincia Tucumán); Cuyo (Provincias de La Rioja y Mendoza); Centro (Provincias de Córdoba, Entre Ríos y Santa Fe); Metropolitana (Ciudad y Provincia de Buenos Aires); Sur (Provincias de Chubut, Neuquén, Santa Cruz y Tierra del Fuego). El carácter federal que la caracteriza se traduce en un vínculo íntimo con los sistemas productivos regionales.

La Ingeniería Pesquera, que se dicta en la UTN-Facultad Regional de Tierra del Fuego, es la única de su tipología en el país. Tiene como objetivo formar profesionales con una sólida preparación, que sean capaces realizar investigaciones que contribuyan a la exploración sustentable de los recursos pesqueros de nuestro país.

Desde sus inicios, docentes, investigadores, graduados y alumnos han fortalecido la vinculación con instituciones académicas y de vinculación, a fin de compartir experiencias y conocimientos. Así, desde el año 2015 se realizan las “Jornadas de Exposición de Trabajos de Ingeniería Pesquera”, con el propósito de generar un espacio de difusión de las capacidades para resolver problemas de la comunidad.



“2021 - Año de Homenaje al Premio Nobel de Medicina Dr. César Milstein”

Para conmemorar los 25 años de su creación, en el año 2018 se llevó a cabo el “Primer Congreso Nacional de Ingeniería Pesquera” en la ciudad de Puerto Madryn, provincia de Chubut.

Durante los días 24 a 26 de noviembre del corriente año, tendrá lugar el “[Segundo Congreso Nacional de Ingeniería Pesquera](#)” en la ciudad de Ushuaia, provincia del Tierra del Fuego e Islas del Atlántico Sur. El Congreso prevé la realización de presentaciones en formato oral, ponencias, posters, mesas redondas, charlas, talleres y minicursos, que versarán sobre 5 ejes temáticos:

- Recursos pesquero-acuícolas y su cadena de valor
- Economía pesquera, ambiente y desarrollo sostenible
- Educación, Ciencia, Tecnología e Innovación
- Políticas públicas para el desarrollo pesquero-acuícola
- Investigación y desarrollo pesquero
- Tecnología en el marco de una actividad sustentable.

Sr. Presidente, el Congreso de Ingeniería Pesquera constituye un espacio de encuentro, comunicación y debate de la comunidad académica y científica con el sector productivo de nuestro país. Por este motivo, solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de Declaración.

Mabel Luisa CAPARROS  
DIPUTADA NACIONAL